



名古屋大須ロータリークラブ

2009-2010 年度 R.I. 会長
ジョン・ケニー John Kenny
Rotary International President

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-OSU WEEKLY REPORT No.1062

<本年度クラブ会長方針>

やっぱり、大須ロータリークラブだね

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 内藤 明 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 柴岡 正将 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL <http://www.nagoya-osu.org> E-mail office@nagoya-osu.org



第1255回例会

世界理解自問

平成22年2月25日(木)

於 名古屋東急ホテル

出席計算数 会員 61名

出席計算数

54名中42名出席

出席率77・78%

前々回出席率96・49%

ロータリーソング

「我等の生業」

指揮者 岡村 隆徳
ピアノ伴奏 富板 玲子

ゲスト

株シエイ・シー・アール

取締役副本部長 北澤 進さん

主幹 岡本 健志さん

代表取締役 宇野 史仁さん

代表取締役 青木 靖高さん

株大協準備保障

ニコボックス

株シエイ・シー・アール
I.M.協力頂きありがとうございます

I.M. 内藤 明
岡村 隆徳

I.M. 草野 勝彦
新沼 操

I.M. 尾上 昇
梶葉 賢一

I.M. 尾上 昇
梶葉 賢一

I.M. 梶葉 賢一

I.M.に出席出来ました。楽しく過ごさせて頂きました。

藤田 徹

誕生日です。I.M.おつかれさまでした。

吉田 隆彦

誕生日です。浅井 隆宣

太田 裕

最愛の山の神の誕生日です。

横井 衛

奥様の誕生日です。

杉本 英夫

妻の誕生日です。高木 政義

出口 忍

12月から営業していましたが「ナゴリン」スケートリンクが無事終了しました。3万人近い人に滑っていただきました。

前田 隆久

会長挨拶

会長 内藤 明

皆さん今日は。1ヶ月ぶりのホームクラブでの例会です。やはり東急ホテルでの通常の例会は落着きます。1ヶ月の間には、節分例会、椋山女子学園での「椋山ロータリーハローワーク」、I.M.の開催と色々ありました。会員の皆様には本当に苦勞様でした。事故無く終了できました。心からお礼申し上げます。

今日は「数珠」についてお話し

ます。数珠は「念珠」とも呼びま

す。数珠は仏教徒の証であり、仏

様と向かい合つ時に必ず手にする

ものです。数珠はお釈迦様が災い

を防ぐ為に作ったとされている様

に、持っている事により災いを取

り除き、平穏や安らぎを得られる

ものとされています。

珠の数は108個のものが正式

とされ、宗派によって形や厚は違

います。108個の由来は108

の煩惱を滅する為と言われていま

す。菩薩の修行には108の段階

があり、この108の段階の修行

を経る事で煩惱が消滅するとされ

卓話

「身近な環境問題とオゾンの有用性」

株シエイ・シー・アール

取締役副本部長 北澤 進さん



現在、オゾンは、水と空気の殺菌・脱臭などの環境改善に有効に作用し、更にハイテクの分野でも半導体の加工技術、魚介類の養殖、植物の栽培等にも確実に応用範囲は広がられて来ています。また、近年医療分野での数多い症例も同様です。

現在問題となっております「オゾン層の破壊」も30年程前に排出されたフロンガスがゆっくり上昇し、地上15キロから30キロ上空のオゾン層を破壊しているわけです。私たちは、自分たちの快適な環境保持のためにエアコンや冷蔵庫、断熱材などを使用しフロンガスを排出し続けておりました。このままでは15年・20年後の将来に禍根を残す事になります。困ってフロンガスの処理対策が急がれているわけです。

また、環境問題は、その改善技術が次の新たな汚染問題を作りだすようではなりません。

環境問題は、単にある地方や国に限られたものではなく、地球規模のものになっています。それは、わたしたちの生活に最も密接な水と空気の自由な使用をも揺るがす重大な問題」だからです。

その様な状況から環境問題が今日のようにここまで大きな問題にならなかつたら「オゾン」もこれほどまでに注目されなかつたに違いありません。

現在、オゾンは、水と空気の殺菌・脱臭などの環境改善に有効に作用し、更にハイテクの分野でも半導体の加工技術、魚介類の養殖、植物の栽培等にも確実に応用範囲は広がられて来ています。また、近年医療分野での数多い症例も同様です。

現在問題となっております「オゾン層の破壊」も30年程前に排出されたフロンガスがゆっくり上昇し、地上15キロから30キロ上空のオゾン層を破壊しているわけです。私たちは、自分たちの快適な環境保持のためにエアコンや冷蔵庫、断熱材などを使用しフロンガスを排出し続けておりました。このままでは15年・20年後の将来に禍根を残す事になります。困ってフロンガスの処理対策が急がれているわけです。

また、環境問題は、その改善技術が次の新たな汚染問題を作りだすようではなりません。

環境問題は、単にある地方や国に限られたものではなく、地球規模のものになっています。それは、わたしたちの生活に最も密接な水と空気の自由な使用をも揺るがす重大な問題」だからです。

その様な状況から環境問題が今日のようにここまで大きな問題にならなかつたら「オゾン」もこれほどまでに注目されなかつたに違いありません。

現在、オゾンは、水と空気の殺菌・脱臭などの環境改善に有効に作用し、更にハイテクの分野でも半導体の加工技術、魚介類の養殖、植物の栽培等にも確実に応用範囲は広がられて来ています。また、近年医療分野での数多い症例も同様です。

現在問題となっております「オゾン層の破壊」も30年程前に排出されたフロンガスがゆっくり上昇し、地上15キロから30キロ上空のオゾン層を破壊しているわけです。私たちは、自分たちの快適な環境保持のためにエアコンや冷蔵庫、断熱材などを使用しフロンガスを排出し続けておりました。このままでは15年・20年後の将来に禍根を残す事になります。困ってフロンガスの処理対策が急がれているわけです。

また、環境問題は、その改善技術が次の新たな汚染問題を作りだすようではなりません。

環境問題は、単にある地方や国に限られたものではなく、地球規模のものになっています。それは、わたしたちの生活に最も密接な水と空気の自由な使用をも揺るがす重大な問題」だからです。

その様な状況から環境問題が今日のようにここまで大きな問題にならなかつたら「オゾン」もこれほどまでに注目されなかつたに違いありません。

現在、オゾンは、水と空気の殺菌・脱臭などの環境改善に有効に作用し、更にハイテクの分野でも半導体の加工技術、魚介類の養殖、植物の栽培等にも確実に応用範囲は広がられて来ています。また、近年医療分野での数多い症例も同様です。

現在問題となっております「オゾン層の破壊」も30年程前に排出されたフロンガスがゆっくり上昇し、地上15キロから30キロ上空のオゾン層を破壊しているわけです。私たちは、自分たちの快適な環境保持のためにエアコンや冷蔵庫、断熱材などを使用しフロンガスを排出し続けておりました。このままでは15年・20年後の将来に禍根を残す事になります。困ってフロンガスの処理対策が急がれているわけです。



紀の環境改善の鍵をしっかりと握っています。

委嘱状伝達式

10511年度地区役員が以下の方々に委嘱されました。

- 地区諮問委員会 岡部 快園
- ロータリー未来委員会 副委員長 住田 正美
- 地区総務委員会 杉浦 令淑
- 一工委員委員長 杉浦 令淑
- 社会奉仕委員会 新沼 操
- 識字率向上委員会 堀江 英弥
- RYLA委員会 小澤 幸男
- 危機管理委員会 神田 憲
- 国際ロータリー日本青少年交換委員会理事 神田 憲
- R-1青少年奉仕支援グループ第2ゾーンコーディネーター 神田 憲

病気を治す為の薬が副作用によって他の病気を作り出してはいけないように、一つの有害物質を処理してきたとしても、それに伴って他の有害物質を創出しては、環境改善には全く役立たないからです。「オゾン」はそんな状況下にある現在の環境汚染改善技術に対し、残留成分もなく最終的に全く害が無いという点で、もしかしたら救世主になるかも知れません。わすか数百年の間に「崩壊」への道を歩み始めた地球。それも人間の手によって...



バナー披露



東京ロータリークラブ 浅野 彰



2月3日(水)東京RCCにて元米山奨学生で富士通総研経済研究所主席研究員、柯隆(カ・リュウ)さんが「中国経済のゆくえー金融危機から回復と課題」と題して卓話を行いました。柯さんの世話クラブは名古屋大須RCC(92年4月から94年3月)で、当時のカウンセラーである浅野 彰さんがこの例会に出席しました。

米山功勞クラブ表彰



米山功勞者表彰

- 住田 正夫・渡辺 観永
- 山口 正孝・川口 小折
- 大原 敏正・照井 栞



マルチプル・ポール・ハリス・フェロー・ピンとの授与

伊藤 与則さん



ウェルカムパーティー

2月19日(金)想念寺(渡辺観永さん)にてクリスティーン・ティンさんのウェルカムパーティーが開

催されました。榎山女子学園高等学校から太田ふみ子教頭にご参加頂き、盛会となりました。



3月11日(木)例会の案内

卓話

「養儀」まつわるあれこれ

一柳精員 総本店

社長 一柳 鏗さん

紹介者 前田 隆乃さん

広報委員会

吉田 明夫

近藤 明美

横内 恭・浅井 隆宣

